

## Otros tipos de guerra – Ideas

17 de agosto de 2012

Hay momentos en los que uno no puede hacer rituales de destrucción. Momentos como tránsitos de Saturno o avances importantes en la vida de uno que uno no debería estar tratando con ninguna energía negativa. Momentos como cuando uno está gravemente enfermo o en un maratón espiritual para alcanzar un nivel superior. Esto le sucede a cualquiera. Así que el propósito de este post es dar algunos otros métodos de guerra espiritual que son más del tipo de guerra de magia blanca, pero definitivamente se suman a nuestra causa. He probado la mayoría de ellos. Necesitamos usar nuestra conciencia expandida como grupo y nuestra inteligencia colectiva para saltarnos estos tiempos difíciles, ayudar a nuestros camaradas necesitados y ayudar a nuestros Dioses en su causa.

Idea #1:

Digamos que quieres hacer algo por los Dioses hoy. Puedes hacer mucho. Aquí hay un poco de lo que puedes hacer.

Usa la Runa Algiz. Inhala energía de oro blanco y moldéala en una bola. Impregna la bola con el principio Akáshico. Entonces después de esto, vibra la Runa Algiz en esta bola. 15 o 30 o 45 o 60 veces. Dependiendo de cuánto tiempo usted tiene.

Programa esta bola de energía protectora para estar bajo la influencia directa tuya y de Padre Satanás. Entonces puedes programar la bola en algo como: "Esta bola de energía protectora de la runa Algiz ayuda y protege al Satanista en la necesidad más apremiante según la Voluntad y elección de Satanás, AHORA".

Esto es sólo una idea. Acabas de ayudar a alguien.

#### Idea #2:

Todos conocemos a nuestros semejantes que tienen graves problemas, ya sea de salud mental o espiritual. No hay problema. Tú puedes ayudar a alguien. Empieza a crear una bola de energía curativa a partir del sol. Luego haz vibrar la runa Uruz o Thurisaz. Como 30 o 60 veces dentro de la bola. Impregna esto con el Principio Akáshico. Programa la bola para que esté bajo la dirección de la Todopoderosa Voluntad de Padre Satán y obedezca siempre a tus órdenes. Luego lo programas como: "Esta poderosa bola de energía curativa cura a la persona de la familia de Satanás que Padre Satanás desea que sea curada, total y eternamente, ¡AHORA!". Tú, de nuevo has ayudado a alguien. Este pequeño trabajo repetido una y otra vez quita mucho trabajo de las manos del Infierno para que puedan trabajar en otra cosa. ¿Entiendes el lema? Aquí estás ayudando en los asuntos de Satanás.

#### Idea #3:

La mayoría de la gente está muy unida a sus Guardianes. Amamos a nuestros Guardianes y la mayoría de las veces, estamos siendo respondidos en todas nuestras oraciones de ellos.

Digamos que tu Guardián es el amado Dios Amon-Ra, que es mi Guardián y me ha empujado mucho a evolucionar. No hablamos mucho, pero puedo sentir que Él siempre me está observando. Sé que Él me ha ayudado poniendo Su propia energía en la línea por mí. Así que ya es hora de que le devuelva algo, ¿no? Así que empiezo a crear una bola de mi propia energía en mis manos, inhalo el elemento de Akasha dentro de esta, la hago muy densa y hago vibrar la runa Sol como 80 veces dentro de la bola. Entonces programo la bola de energía solar [Sol es energía solar] para "¡Potenciar permanentemente al Dios Amon-Ra bajo la Voluntad de Satán!". Esto puede sonar muy simple, pero es mejor que nada. Nuestros Dioses constantemente nos dan y nos regalan cosas.

#### Idea #4:

Padre Satanás esta luchando para liberar nuestro mundo durante años y años y años.

Su influencia es cada dia mas reveladora en este mundo. Este mundo de podrido está pasando por una etapa negra y se reencarnará en la más bella Era de Satanás. Como un alma recién nacida.

Imagina nuestro Planeta en Fuego azul. Trata de imaginar a cada persona en el mundo ardiendo en fuego azul. Este fuego matando a los kikes, destruyendo iglesias y reconstruyendo el alma de nuestra gente. Imagina nuestras Razas de Negros, Chinos y Blancos reuniéndose dentro de su propia Raza. Imagina Disturbios contra los kikes, Imagina Sigilos de Padre Satán iluminando el mundo, gente levantando sus Serpientes. Reconstruyendo este lugar. Imagina hermosos ríos, gente unida reconstruyendo esta tierra. Flores floreciendo, el mar tranquilo y hermoso. Animales regocijándose en nuestras manos, ya no sufriendo. Recién nacidos satánicos naciendo, avanzados. No más atrofia, no más dolor. La investigación científica mejorando nuestra vida, nuestros Dioses caminando a nuestro lado, enseñándonos. Un sistema político en el que todos puedan confiar. El día en que todos y cada uno de nosotros tengamos algo que decir y todo esté bajo control. La era de la exploración espacial. Donde salgamos a la calle orgullosos llevando nuestras camisetas satánicas y dejemos que nuestro orgullo brille a través de nuestro corazón. Un mundo sin crueldad sin sentido.

<http://www.angelfire.com/empire/serpentis666/NineteenthKey.html>

Empieza a vibrar la llave Enochian. Esta es la última llave. El resultado del reinado de Padre Satán. Imagina mientras vibras esto, la energía satánica volviéndose densa. Cuando termines, Afirma: "La legítima Voluntad de Satán se está volviendo más y más poderosa cada día en el Mundo. La gente se rinde a la Verdad de Satanás, ¡eterna y permanentemente!".

\*\*\*\*\*

Estas son algunas de mis ideas. Sólo enfócate en algo, y lo que sea, asegúrate de hacerlo constante y parte de tu rutina diaria de meditación. Así las energías realmente significarán algo y tendrán un verdadero impacto. A todos nuestros Guerreros, permanezcan Fieles en Satán y que Su luz y Serpiente nos guíen eternamente

iiiiSALVE SATAN!!!!